

Estimados compañeros que impartís la materia de Geografía de España de 2º de Bachillerato:

No he olvidado que quedamos pendientes de una reunión después de las fiestas de Semana Santa para planificar el examen de EBAU de la próxima convocatoria. Pero al poner el examen de la convocatoria actual según lo acordado, he tenido mis dudas sobre los posibles resultados. Creo que es más fácil de corregir este examen, pero mis dudas están en el resultado para el alumno.

Cuando se pone una pregunta abierta siempre se puede ser "generoso" en la corrección, pero cuando se da la definición y la respuesta es una palabra o dos, o es o no es y eso quiere decir que vas de 0 a 0,5 puntos sin pasos intermedios. Los alumnos en clase y su profesor ¿cómo responden? y, con las definiciones puestas con mi "vocabulario"¿?. Con estas dudas he hablado con el Coordinador General para hacer la reunión después de la "selectividad" de este año, incluso una vez corregidos los exámenes para ver qué resultados tenemos respecto a los años anteriores, y también para que los propios correctores nos den su opinión, pues hay algunos que corrigen desde hace años y pueden ver si hay diferencias. Además, al ser una parte importante profesores de la materia en los IES, tienen una experiencia que interesa conocer. También el resto del profesorado, además de tener su propia opinión de la docencia como se ha desarrollado y lo que viene, tendrá las opiniones de sus alumnos que se han examinado ya. Es con todo esto con lo que creo que sería conveniente ponernos de acuerdo para diseñar el examen del próximo curso, teniendo en cuenta lo que nos marca la Orden Ministerial.

Encontrar un local para desarrollar la reunión no ha sido fácil, el Hemiciclo de la facultad de Letras está cogido totalmente, sólo queda el 29 de junio. Como el coordinador de Historia de España, Juan Francisco Jiménez Alcázar, piensa que puede ser interesante hacer él igual, hemos pensado convocar para ese día por la tarde, a partir de las 18 horas (estamos en junio y se supone que debe de hacer calor), una reunión conjunta, pues incluso serán los mismos profesores en algunas ocasiones.

La convocatoria sería de: Reunión para planificar el examen de las pruebas de EBAU de las materias de Geografía e Historia de España impartidas en 2º de Bachillerato, para la convocatoria del curso 2017-2018.

Día: 29 de junio (jueves)

Lugar: Hemiciclo de la Facultad de Letras, Universidad de Murcia, Campus de La Merced.

Hora : desde las 18 horas

Saludos

E. GIL